
 

（様式３） 

会議の開催結果について 

 
 
 

 １ 会議名 平成29年度第1回 河内長野市環境審議会 
 

 ２ 開催日時 平成29年10月27日（金）午後2時から 

 ３ 開催場所 市役所3階 301会議室 

 ４ 会議の概要 

・河内長野市環境基本計画重点プラン実施計画について 

・河内長野市環境基本計画の進捗状況について 

・河内長野市地球温暖化対策実行計画の進捗状況について 

 ５ 公開・非公開の別 

       （理由） 
  公開 

 ６ 傍聴人数   無し 

 ７ 問い合わせ先 
 （担当課名）  

環境経済部 環境政策課 環境政策係（内線420） 

 

 

 ８ その他 

 

 

＊同一の会議が１週間以内に複数回開催された場合は、まとめて記入できるものとする。 



平成 29年度第 1回 河内長野市環境審議会 会議要旨 

 

会議名称 

 平成 29年度第 1回河内長野市環境審議会 

 

開催日時 

 平成 29年 10月 27日（金） 午後 2時から午後 3時まで 

 

開催場所 

 市役所 3階 301会議室 

 

出席者 

 河内長野市環境審議会委員（別紙、委員名簿に記載のとおり。）、事務局職員（大谷環境経済

部理事、若林環境政策課長、西野環境政策課長補佐、下神係長、市川。） 

 

傍聴者 

 無し 

 

会議次第 

 議題 1.河内長野市環境基本計画重点プラン実施計画について 

 議題 2.平成 28年度河内長野市環境基本計画の進捗状況について 

 議題 3.平成 28年度河内長野市地球温暖化対策実行計画の進捗状況について 

 

会議資料 

 資料 1 河内長野市環境基本計画（平成 28年 3月中間見直し） 

 資料 2 環境基本計画重点プラン実施計画（平成 29年 1月策定） 

 資料 3 平成 28年度 河内長野市環境基本計画進捗状況 

 資料 4 河内長野市地球温暖化対策実行計画（平成 28年 3月） 

 資料 5 平成 28年度 温室効果ガス排出量 

 資料 5-2 平成 28年度 温室効果ガス排出量（各課別・前年度比較） 

 

会議内容 

・定刻となり会議を開会し、会長が開会の挨拶を行った。 

・人事異動に伴う関西電力(株)の西田委員の退任と、後任となる岩崎委員の就任を報告した。 

・議題 1 として、平成 27年度の環境基本計画の中間見直しで新たに定めた 5 つの重点プラン

について、河内長野市が効果的かつ計画的に取り組むために、平成 29年度から 32年度までの

年次計画として「環境基本計画重点プラン実施計画」を策定したことを事務局から報告した。 

・委員から、表記について一部修正の意見があり、事務局にて修正を行うことで、議題 1につ

いて承認を得た。 



 

 

・議題 2として、資料 3にもとづき、環境基本計画に定める環境指標の進捗状況を事務局から

説明した。 

・「循環型社会をつくる」の廃食用油回収量など、指標を達成できていない項目の中にも、指

標の達成に向けて実行できていないのではなく、ライフスタイルの変化などで指標達成がどう

しても困難なものがみられる。何を指標として設定するかは次期計画策定の際には慎重に検討

するよう、委員から意見があった。また、取組内容の中に参加者数など別の指標を併記するこ

とで、取組みが後退しているものではないということがわかるように表示してはどうか、との

意見があった。 

・上記の意見について、事務局にて実施を検討することで、議題 2の内容について承認を得た。 

・議題 3 として、資料 4、5、5-2を用いて、平成 28 年度に河内長野市が事業者として排出し

た温室効果ガス量について事務局から説明を行った。この中で、「河内長野市地球温暖化対策

実行計画」において平成 32年度までに平成 27年度比 5％の温室効果ガスを削減することを目

標としているが、計画の初年度となる平成 28年度末の結果は平成 27年度比マイナス 0.1パー

セントにとどまったことを報告した。 

・委員から、このままでは目標達成は困難と思われるため、目標年度の平成 32 年度に必ず 5

パーセント削減となるよう、きちんと計画を立てて、長期的な省エネを進めるべきとの意見が

あった。 

・省エネ診断による外部の意見を参考にしてはどうか、公用車を多数所有しているため自動車

の走行距離や燃料使用量が与える影響は大きく、使用範囲や運転方法の見直しなどを行っては

どうか等の意見があった。 

・市民サービスへの影響については特に慎重に検討すべきとの意見があった。 

・上記の意見について、事務局にて検討することで、議題 3の内容について承認を得た。 

・すべての議事が終了したため、会議を閉会した。 

 

                               以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

委員名簿 

 

区    分 氏 名 出 欠 

会 長 
学識経験を

有する者 
花田 眞理子 出席 

副会長 事業者 大江 正温 欠席 

 市民 木之下 純子 出席 

 事業者 澤守 洋臣 出席 

 事業者 田中 聖明 出席 

 市民 西澤 正之 欠席 

 事業者 岩崎 長蔵 出席 

 事業者 堀切 修平 出席 

 市民 村上 美代子 出席 
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